

Theater in unserer schönen 1 - Kita „Schatzinsel“

Am 15. Dezember begrüßten wir im Hort Herrn Meister vom Staatstheater Weimar.

Er zeigte uns das Stück vom "Nussknacker und dem Mäusekönig".

Seit über 40 Jahren tingelt Herr Meister (77 Jahre) durch die Städte und begeistert Kinder aber auch die Erwachsene mit seinem Interaktiven Theater. Er vereint das Märchen mit dem Engagement der Kinder sich zur bekannten Melodien zu bewegen und so in eine andere Rolle zu schlüpfen.

Ein Hochgenuss und Freude auf allen Seiten.



Quelle: Bild Herr Meister. Power Point



Wir freuen uns auf weitere Besuch von ihm.

Vielen Dank.

